



FÉDÉRATION SUISSE DE TCHOUKBALL

Document E

Proposition de modification de l'année comptable de la FSTB

Assemblée des Délégués

Yverdon-les-Bains

27 juin 2014

Fribourg le 27.05.2014

Concerne: Demande de modification de l'année comptable de la FSTB

Cher Mr le Président de la FSTB,
Chers membres du Comité,
Mesdames et Messieurs les délégués,

A ce jour, l'année comptable de la FSTB se termine au 30 avril de l'année en cours. Dans le cadre de la vérification des comptes de la FSTB, nous avons remarqué que le calendrier de l'année comptable, les travaux de boucllements ainsi que la vérification des comptes avant l'assemblée des délégués se déroulent dans un laps de temps de quelques semaines. Ceci génère un stress inutile de toute part, prétéritant la qualité du travail qui doit être fourni.

Afin d'améliorer cette situation, les vérificateurs/trices des comptes proposent à l'assemblée des déléguées de modifier la date du boucllement comptable de la FSTB au 31 mars de l'année en cours. Par cette mesure, le responsable des finances, la fiduciaire ainsi que les vérificateurs de compte disposeront de plus de temps pour effectuer sereinement leur tâche. Le nombre d'écritures étant important, cette mesure nous semble judicieuse.

En espérant que cette proposition attirera votre attention, recevez, nos meilleures salutations.

Les vérificateurs/trices des comptes 2013-2014

Christine Hahn (Tchoukball Club UNI-NE)

Alexandre Peiry (Tchoukball Club Fribourg)